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誓夺双冠 恒大立下“军令状”

奖金5000万 助力“破五关”
今天晚上，亚冠东亚区决赛就将上演首回合比赛。主场对阵大阪钢巴，恒大的第一场硬

仗就在眼前。而在决战的前夜，恒大老板开出了5000万的赢球奖来助球队“破五关”。何为

“破五关”？恒大海报上写得清楚：恒大四年四遇日本球队且全部晋级，如今第五次与日本球

队相遇，且看恒大队破五关！何为5000万赢球奖？就是每净胜一个球，奖金500万。而许

老板的期许值为：10个球！

李娜李娜：：““现在的生活是我自己一直希现在的生活是我自己一直希

望过的望过的，，所以我很享受目前的状态所以我很享受目前的状态！”！”

“罗氏教学法”助力足球发展

大罗将在中国开办足球学校
巴西传奇球星、“外星人”罗纳

尔多 28日宣布，已与投资人敲定
在中国开办 30所足球学校，以自
己的“罗氏足球教学法”助力中国
足球发展。

罗纳尔多当天在圣保罗州坎
皮纳斯市为自己的一所足球学校
举行了揭牌仪式。仪式前，他高调
宣布将在中国陆续开办 30家足球
学校，并表示看好中国足球市场和
中国足球未来的潜力，希望能把自
己对足球的理解传到中国。

在接受记者专访时，罗纳尔多
解释了为何将中国作为足校下一
步发展重点。他说：“除商业因素

外，主要考虑到中国拥有大量足球
爱好者和运动员，而且现在政府和
民间均对足球运动非常重视，希望
我的教学法能为中国足球发展作
出贡献。我认为中国足球有群众
基础、有决心，但可能尚未掌握正
确的足球理念和方法。”

“罗纳尔多学院”总裁卡洛斯·
韦泽非常看好中国足球产业，并认
为罗纳尔多足球学校能帮助中国
在世界杯上走得更远。韦泽透露，
中国目前是“罗纳尔多学院”最重
要的市场，他和罗纳尔多已分别在
美国和巴西开设了几家足球学校，
但数量远不及中国项目。

韦泽说，首批足球学校将以特
许经营方式开办，主要集中在北
京、上海和深圳三地。韦泽计划和
当地足球学校及公立中小学合作，
最优秀的运动员将有机会前往美
国和巴西进行交流学习。韦泽还
表示，罗纳尔多和他将于 11月 15
日在北京为中国首家罗纳尔多足
球学校揭牌，并与相关人士进一步
探讨扩大足球事业合作的可能性。

作为三届世界足球先生得主，
罗纳尔多曾效力于皇家马德里、巴
塞罗那等欧洲豪门。他在球员生
涯中曾夺得过两届世界杯冠军、两
次美洲杯冠军。

29日晚，男篮亚锦赛复赛阶段进入最后一场比赛，面对战胜了韩国的卡塔
尔，中国男篮以89比65轻松取胜，以小组第一身份进入八强，他们将在四分之
一决赛中迎战印度。 （本报综合）

想要破五关，喊的不仅仅是口
号，更有真金白银的奖励。前天晚
上，恒大老板许家印就在广州恒大
酒店宴请了恒大队全体球员。

而在晚宴当场，许家印不仅提
出了夺中超和亚冠双冠王的口号，
同时悬赏 5000万元净胜球奖金，

激励球队踢好与大阪钢巴队的亚
冠东亚区决赛。

5000 万元奖金是个什么概
念？听听许老板自己是怎么说的：

“我们对这场比赛要特别重视，净
胜球越多越好，我给你们准备了
5000万的净胜球奖，看你们能不能

拿到。净胜球原来一个是 300万，
现在增加200万，就是500万，我希
望你们能够拿到 5000万奖金，就
是净胜球 10个。我相信大家，这
个目标一定能够实现。”净胜一个
球就有 500万的奖金，这恒大球员
的动力得多足呀。

开出5000万赢球奖

对于今晚的比赛，恒大主帅斯
科拉里给出了他的底线，那就是不
仅要赢球，而且不能让对手拿到客
场进球。

“我希望球队能充分利用主场
优势，确保球队将出线主动权掌握

在自己手中。”斯科拉里说，“这场
比赛很关键，我要求球员在场上每
一秒都要专注，我们必须尽量避免
失球，确保在次回合的客场比赛中
能有一个很大的优势。”

确实，先主后客这样的赛程对

于恒大来说，肯定要吃亏一些。因
此，就必须确保在一上来就让对手
彻底崩盘。而经验老到的斯科拉
里深谙其道，自然也早就想好了应
敌之策。

斯科拉里想零封对手

这边斯科拉里忙着排兵布阵，
那边大阪钢巴队的主帅长谷川健
太则不得不为自己高兴过头的冲
动“买单”。原来，因为在此前钢巴
绝杀全北现代队的比赛中，他因为
头脑发热直接冲进球场庆祝而被
主裁逐上看台，因此只能在今晚的
比赛中作壁上观。

根据亚足联规定，凡因为违规
被罚出场外的教练不仅无缘下场
比赛，而且更为痛苦的是不得使用
各种无线电通信设备遥控指挥自
己球队，并且比赛期间不得进入球
员休息室。

对于球场上瞬息万变的赛况
要第一时间做出针对性改变的主

教练而言简直太痛苦了，然而日本
J联赛却对坐球监的主帅大都网开
一面，他们可以居高临下，继续通
过无线电对自己的球队发号施
令。被亚足联的规定弄得没辙，长
谷川健太只好忙着给客串现场指
挥的助理教练片野坂分析“各种可
能性”。

长谷川健太无计可施

网校没法细聊 育儿不愿多说

李娜享受当下
武汉网球公开赛在武汉光谷

国际网球中心激战正酣，在能够
容纳 15000人的中央球场里，观
赛者却并不算多。不过对于这个
刚办到第二年的年轻赛事而言，
相比元年时最大的利好是，现下
诞生于这座城市的网坛名将李
娜，正在用她的巨大影响力聚拢
着人气。

中秋节当天，李娜身穿喜庆
的中国红裙装，为中央球场揭
幕。前天，她又在武汉的地标建
筑黄鹤楼前，与现WTA双打排名
第一的名将辛吉斯打了一场街头
网球。随后她回到中央球场的新
闻中心，在诞下宝贝女儿后首次
面对众多媒体的发问……

“现在对我来说，最重要的就
是两件事：我女儿和我的网球学
校。”李娜在采访中谈到。但在这
两件重要的事儿上，她却并不愿

意多谈。有人问李娜会不会复
出，李娜说：“肯定不会了，放心
吧！因为当时选择离开这个圈
子，就是做彻底离开的决定了，不
会说因为某个原因再回来。”又比
如是否会给某位职业球员当教
练，李娜说：“我未来选择当教练，
但不是当职业教练，而是培养小
朋友的兴趣，从最基层做起。”这
应该与她开网校的梦想相符合。
至于是否会涉足演艺圈与时尚
圈，李娜笑言记者太八卦，没有直
接回答。

在育儿方面，传闻李娜不请
月嫂。李娜说：“自己的孩子肯定
要自己带。”有人问姜山怎么样？

“挺好的。”李娜回答很简单。“对
孩子有什么规划？”“顺其自然，不
会强迫她。”显然，一些私人问题
李娜是尽可能地避开。

斯科拉里提出
目标：主场取胜，而
且不丢球。

球员击掌庆祝胜利

保持不败！


